



### Pemberitahuan penghentian layanan

Priceprice.com akan menghentikan seluruh pelayanan pada 30 Juni 2021(terjadwal). Kami ucapkan terima kasih banyak telah menggunakan layanan kami.

[Klik disini untuk detail](#)

[Home](#) > [Aksesoris HP](#) > [Charger hp](#) > [Xiaomi Kenalkan Mi Air Charge, Teknologi Isi Ulang Daya Baterai Lewat Udara!](#)

Gadget / Berita 02/02/2021

# Xiaomi Kenalkan Mi Air Charge, Teknologi Isi Ulang Daya Baterai Lewat Udara!

Pekan ini, Xiaomi memperkenalkan teknologi pengisi daya baterai termutakhir bernama Mi Air Charger yang diklaim bisa mengisi daya lewat udara. Bagaimana cara kerjanya?

by Kukuh Giaji

Raksasa teknologi asal China, Xiaomi, baru saja mengumumkan inovasi teknologi baru bertajuk **Mi Air Charge** yang memungkinkan pengguna untuk mengisi ulang daya baterai ponselnya lewat udara.

Dengan begitu, pengguna tidak perlu lagi menancapkan ponsel ke kabel atau menaruhnya diudukan wireless ketika hendak mengisi baterai perangkat. Hebatnya, Xiaomi turut menjanjikan kalau teknologi Mi Air Charge ini mampu mengisi daya ke beberapa perangkat sekaligus secara bersamaan.

Dilansir dari blog resmi Xiaomi, sistem kerja Mi Air Charge berasal dari 144 buah antena yang bertugas mengirimkan gelombang kecil secara langsung ke ponsel melalui sistem beamforming.

Nantinya, ponsel dapat menangkap gelombang tersebut dengan mengubahnya menjadi energi listrik berdaya 5 Watt. Lebih detail, Mi Air Charge terdiri atas dua susunan antena, yakni **beacon antenna** dan **receiving antenna array**.

Pertama, beacon antenna berfungsi untuk mendeteksi dan menginformasikan posisi ponsel ke Mi Air Charge. Sedangkan, receiving antenna array yang memiliki 14 antena ini difungsikan untuk mengubah dan mentransmisikan sinyal gelombang kecil menjadi energi listrik.

Yang berarti, pengguna kini bisa mengisi daya baterai ponsel dari jarak jauh, entah itu sambil berjalan menyusuri ruangan, atau sembari bermain game. Bahkan, Xiaomi berencana untuk mengembangkan teknologi pengisian daya ini agar bisa kompatibel ke perangkat lain, khususnya yang mendukung ekosistem smart home.

Selanjutnya, dari segi desain, dalam video promosi yang dirilis oleh Xiaomi, tampak Mi Air Charge didominasi warna putih dan transparan dengan dimensi yang tergolong besar dan juga lebar.

## Terpopuler



Feature  
10 Merek Tempered Glass Terbaik 2021  
20/02/2020



Feature  
10 Merk Power Bank Terbaik 2021  
15/09/2020



Feature  
10 Power Bank Terbaik 2021  
15/12/2020



Feature  
10 Tripod HP Terbaik 2021  
23/12/2020



Berita  
SanDisk Hadirkan SD Card 1TB yang Lebih Kapasitas Memori Laptop  
26/09/2016



#MiAirCharge Technology - Charge Your Device Remotely

Terlihat pula, ada sebuah layar LCD yang kemungkinan besar berguna untuk menampilkan informasi terkait status Mi Air Charge dan perangkat gawai pengguna. Sayangnya, Xiaomi tidak merilis spesifikasi detail dari perangkat termutakhirnya ini.

Sejauh ini, Xiaomi belum mengumumkan tanggal peluncuran Mi Air Charge. Sama halnya dengan harga yang masih dirahasiakan. Akan tetapi, banyak pihak menduga jika perangkat ini akhirnya benar-benar rilis di pasar, banderol harganya diprediksi sangat mahal.